

MEDIO: EXCELSIOR TV  
NOTICIERO: DINERO  
FECHA: 18/NOVIEMBRE/2015

## **Standard and Poor's redujo la calificación de la constructora mexicana ICA a un grado especulativo**

PAUL LARA: Pasando a otros temas le comento rápidamente que la calificadora estadounidense Standard and Poor's redujo la calificación de la constructora mexicana ICA a un grado especulativo pasando de B a CC- con una perspectiva negativa. Esta nota de la calificadora nos indica que esta empresa es actualmente vulnerable y depende principalmente de condiciones favorables en los ámbitos de negocios, financieros y económicos para poder cumplir con sus compromisos financieros. Hace dos semanas esta empresa reportó que su pérdida neta en el tercer trimestre de este año se había triplicado llegando a 2 mil 507 millones de pesos.

Por esta razón, también la calificadora Moody's decidió también reducir la calificación de ICA de B2 a B3 con perspectiva negativa.

En tanto, esta constructora reiteró que su subsidiaria ICA Fluor recibió un contrato por parte de la Empresa Productiva del Estado, Petróleos Mexicanos, para llevar a cabo la remodelación de su refinería en Tula.

Esta empresa también ha indicado que una vez terminado el proyecto de aprovechamiento de aguas residuales y aguas contaminadas tras los procesos llevados a cabo en esta planta, va a aumentar la capacidad de procesamiento de la refinería de 315 mil barriles a 340 mil barriles por día.

Bueno, un tema al que se ha estado enfrentando esta compañía constructora que como usted bien sabe desde hace ya varios años lleva malos datos, sobre todo por el tema de la construcción y ahora con un presupuesto mucho más bajo se espera que al menos las compras de gobierno se detengan un poco y serán las construcciones de la iniciativa privada y algunas empresas del Estado como Pemex quien le esté dando un poco de aire a la compañía ICA.